
 

Gemeinde Barleben 
Der Bürgermeister 

 

N I E D E R S C H R I F T  
 

zur öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses 

Sitzungstermin: Mittwoch, den 01.06.2016 

Sitzungsbeginn: 18:45 Uhr 

Sitzungsende: 19:05 Uhr 

Ort, Raum: im Gemeindesaal der Gemeinde Barleben, Breiteweg 
147, 39179 Barleben 

 

Anwesend sind 
 
Vorsitzender 
Herr Patrick Säuberlich   
  
 
Mitglieder 
Frau Evelyn Brämer   
  
Herr Klaus Fischer   
  
Herr Ulrich Korn   
  
Frau Margitta Pape   
  
 
sachkundiger Einwohner 
Herr Andreas Marx   
  
 
Bereichsleiter 
Frau Birgit Lehmann   
  
 
Protokollantin 
Frau Sigrid Doerge   
  
 
 
Abwesend sind 
 
Mitglieder 
Herr Peter Hiller entschuldigt 
  
 
sachkundiger Einwohner 
Herr Thomas Eicke   
  
Frau Bärbel Helmecke   
  
Herr Marcel Leon entschuldigt 
  
Frau Wilma Wischeropp   
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Öffentlicher Teil 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
und der Beschlussfähigkeit 

  
- Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt mit 4 anwesenden stimmberechtigten 

Mitgliedern die Beschlussfähigkeit fest. 
- Die Ladung erfolge ordnungsgemäß. 
- Der Vorsitzende gratuliert Herrn Korn, Frau Wischeropp und Herrn Leon nachträglich 

zum Geburtstag.  

 
 
TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
  

- Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.  

 
 
TOP 3 Niederschrift der letzten Sitzung des Sozialausschusses (öffentlicher 

Teil) 
  
TOP 3.1 Bestätigung der Niederschrift des Sozialausschusses vom 06.04.2016 

(öffentlicher Teil) 
Vorlage: PRO 037/2016 

  
- Der Vorsitzende stellt die Niederschrift zur Abstimmung. 

 
 
Abstimmungsergebnis 
 

JA NEIN ENTH BEFA 

4 0 0 0 

 
 
TOP 3.2 Festlegungskontrolle aus den Niederschriften des Sozialausschusses 

vom 02.03.2016 und 06.04.2016 
Vorlage: IV-0021/2016 

  
- Frau Brämer sagt, dass die Frage: „Welcher Verein hat aus den Rückflüssen der ÖSA 

Geld bekommen“, nicht beantwortet wurde. 
- Herr Säuberlich sagt, dass vermutlich noch kein Geld geflossen ist, sonst hätte es in der 

Presse gestanden. 

 
 
TOP 3.3 Anfragen zur Niederschrift 
  

- Frau Brämer teilt mit, dass ihre Fragen, bezüglich der ca. 39.000,00 €  Fördermittel 
zum Demografieprojekt Tramp, nicht beantwortet wurden. Sie beantragt, dass diese 
Fragen zur Beantwortung nochmal in das Protokoll aufgenommen werden: 

 
- 1. Wie hoch ist das Budget für „Veranstaltungen“ und wann findet genau welche 
- Veranstaltung statt? 
- 2. Wie hoch ist das Budget für Öffentlichkeitsarbeit und was wird hierzu von wem 

konkret geleistet? 
- 3. Wie hoch ist das Budget für grafische Leistungen und was wird von wem hierzu 

konkret erbracht? 
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- 4. Wie hoch ist das Budget für Projektkoordination und wer wurde mit dieser Tätigkeit 
beauftragt? 

- 5. Wie hoch ist das Budget für Personalausgaben und welches Personal ist tätig und 
erfüllt welche Aufgaben? 

 
- Frau Brämer fragt nach dem Sachstand zu den Widersprüchen: Wieviel 

Widersprüche liegen in der Gemeinde vor? 
- Frau Lehmann antwortet auf diese Frage.  
- Frau Brämer fragt, ob die erhöhten Beiträge zurückgezahlt werden.  
- Frau Lehmann beantwortet diese Frage.  

 
 
TOP 4 Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden 
  

- Der Vorsitzende hat keine Mitteilungen.  
- Frau Lehmann informiert dass der Antrag der Ganztagsschule auf Umwandlung in 

eine Gemeinschaftsschule am 26.05.2016 genehmigt wurde. Mit Beginn des 
Schuljahres 2016/2017 wird die Schule als Gemeinschaftsschule geführt. 

 
 
TOP 5 Anfragen zu den Mitteilungen und Anfragen, Anregungen und 

Anträge 
  

- Frau Brämer fragt nach den Schuleinzugsbereichen. 
- Frau Lehmann teilt mit, dass sich nichts ändert. 
- Frau Brämer fragt, wie das mit Magdeburg ist? 
- Frau Lehmann beantwortet die Frage. 
- Der Vorsitzende sagt, dass Eltern grundsätzlich die Schulform und nicht die Schule 

wählen, da es in Magdeburg überwiegend Gemeinschaftsschulen gibt, müssen die 
Kinder dort eine Schule besuchen.  

 
- Frau Brämer fragt, wann der Antrag bezüglich der Kosten-Kalkulation für die KITA 

Plätze auf die Tagesordnung kommt und behandelt wird.  
- Frau Lehmann und der Vorsitzende beantworten die Frage.  

 
 
TOP 6 Validierung und Transfer von Modellprojekten zum demografischen 

Wandel in Sachsen Anhalt - TRAMP-Sachstand zum 31.03.2016 - 
Fortschreibung der IV-0042/2015 
Vorlage: IV-0015/2016 

  
- Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen.  

 
 
TOP 7 Naherholungsgebiet Jersleber See - Sachstandsdarstellung 2012 - 

2015 
Vorlage: IV-0027/2015/1 

  
- Frau Brämer fragt ob die Landschaftspflege und die Pflege der Tiergehege durch den 

Wirtschaftshof realisiert werden oder ob es hierzu Projekte gibt? 
- Die Frage wird aufgenommen. 
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TOP 10 Schließen der Sitzung 
  

- Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 19:05 Uhr.  

 
 
 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden 
Sitzung. Mögliche Einwendungen zur Niederschrift können dort in einer Zusammenfassung 
eingesehen werden.  
 

 

Sigrid Doerge       Patrick Säuberlich 
Protokollantin       Vorsitzender 
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